
Abg. Schulz fragte, ob bekannt sei, dass die Landesregierung im Kreisgebiet einige Landstraßen 
sanieren wolle. 
 
Dipl.-Ing. Dettke sagte, das Programm liege ihm vor. Einzelheiten für den linksrheinischen Teil 
erfahre er kurzfristig. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Das Sanierungsprogramm der Landesregierung ist als Anlage 1 beigefügt. Die im Rhein-Sieg-
Kreis vorgesehenen Maßnahmen sind gekennzeichnet. Genaue Ausführungszeiten waren jedoch 
nicht in Erfahrung zu bringen. 
 


